

Le Venezuela accuse l'Espagne d'être à la tête des attaques contre sa démocratie



Caracas, 27 janvier (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a accusé le gouvernement de l'Espagne d'être à la tête d'un réseau d'attaques contre ce pays sud-américain pour empêcher la conclusion d'un accord entre le gouvernement et l'opposition vénézuéliens aux dialogues en République Dominicaine.

Jorge Arreaza a indiqué, sur son compte twitter, que sous les ordres du président des États-Unis Donald Trump, le gouvernement espagnol, ayant à sa tête Mariano Rajoy, prétend aussi générer la violence au Venezuela.

À cause des agressions et des actes continuels d'ingérence dans les affaires intérieures du Venezuela, le gouvernement bolivarien a déclaré jeudi persona non grata l'ambassadeur espagnol, Jesús Silva, mesure qui implique son expulsion.

Les autorités du Venezuela ont pris cette décision après l'application de mesures restrictives contre 7 membres du gouvernement de ce pays par l'Union Européenne et dont elles rendent responsable le gouvernement de l'Espagne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/153653-le-venezuela-accuse-lespagne-detre-a-la-tete-des-attaques-contre-sa-democratie>



Radio Habana Cuba